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Die ganze Diskussion ist etwas übertrieben. Vor allem was die mangelnde Unterstützung der 
neuesten Graphikkarten von Nvidia betrifft.

Es gibt jedes Jahr ein Update von Apple zum Betriebssystem. Wer die Entwicklungszyklen von
Windows
dagegen vergleicht, kann nur den Kopf schütteln. Wie lange hat es gedauert bis nach Windows
Vista,
Windows 7, dann das unbrauchbare Windows 8 und dann 10 mit seinen Meriten kam.

Manchmal muss man als "Hackintosher" halt Entwicklungszyklen für Treiber abwarten.
Schließlich arbeiten
wir ja nicht in einem Bereich wo uns Apple technisch unterstützt. Da gehört halt auch Geduld
als
Tugend dazu.
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